

**Licenciada
Clariza Lisbeth Castellanos Díaz
Viceministra de Cultura
Su Despacho**

Estimada Licenciada Castellanos Díaz:

De la manera más atenta y respetuosa me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades mensuales conforme lo estipulado en el Contrato Administrativo No. 494-2015, aprobado según Acuerdo Ministerial No. 48-2015 y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura serie "C" número 0005, correspondiente al período comprendido del 01 al 31 de Julio de 2015.

Actividades Realizadas:

Se realizaron visitas y reuniones de trabajo a las unidades artísticas para mejorar la comunicación interna y ensanchar la cooperación y capacitación interinstitucional con sus respectivos directores y personal.

Se recopiló la información necesaria de las actividades de las Direcciones Generales del Viceministerio de Cultura, para conformar una Agenda Cultural Unificada, con todas las actividades y eventos que se implementan durante el mes.

Se coordinó reuniones, se levantó información y se canalizó el apoyo necesario para la difusión de las actividades de la Asociación de las Casas de la Cultura.

Se cumplió la cobertura periodística de las actividades de lanzamientos, presentación e inauguración de las diversas actividades que se desarrollaron en el marco del "Mes de la Música".

Se Convocó a los medios de comunicación audiovisuales, impresos y digitales para que estuvieran presentes en las actividades del "Mes de la Música", brindándoles la atención necesaria para que su cobertura fuera más eficiente y cómoda.

Se redactaron notas periodísticas de las actividades artísticas y culturales realizadas en el mes, entre estas de las presentaciones del Ballet Moderno y Folklorico, Orquesta Sinfónica Nacional y de las marimbas que pertenecen a la institución.

Se redactaron discursos y se preparó información, presentaciones y agendas, para la Viceministra de Cultura Clariza Castellanos, en su participación en actividades programadas en la Agenda Cultural de Julio.

Se realizó la producción informativa, por medio de boletines, notas culturales, reportajes y avances noticiosos de las actividades culturales, enviados a los comunicadores y periodistas de secciones culturales, así como por medio de las redes sociales en facebook y twitter institucionales y particulares.

Se prepararon presentaciones específicas para presentaciones en reuniones ante medios de comunicación, personal interno del Viceministerio de Cultura y de las Direcciones Generales.

Se acompañó, se brindó cobertura informativa y apoyo logístico a la Viceministra de Cultura Clariza Castellanos en diversas actividades en representación del Ministerio de Cultura y Deportes.

Resultados Obtenidos:

Se reunió toda la información necesaria para presentar la Agenda Cultural Unificada en el plazo establecido, sirviendo ésta, de guía de la delegación de comunicación en el Viceministerio de Cultura.

Se logró una buena difusión y participación de las Casas de la Cultura en la actividad de su Festival Anual 2015.

Se logró la difusión masiva de las actividades artísticas y culturales de la Agenda Cultural Unificada de Julio, entre estas, las realizadas en el Centro Cultural Miguel Ángel Asturias, la Gran Sala Efraín Recinos, Teatro de Cámara Hugo Carrillo, Teatro de Bellas Artes y Conservatorio Nacional de Música Germán Alcántara y Parque Erick Barrondo.

Se promovió la participación de más personas en las actividades presentadas cumpliendo el objetivo de un mayor impacto cultural a través de la tarea informativa, por medio del uso de las redes sociales institucionales, personales y de medios de comunicación.

Atentamente

Juan Francisco Pérez Rodríguez

Vo. Bo.

Licda. María Aurora Rodríguez España
DIRECTORA GENERAL
Dirección General de Desarrollo Cultural y
Fortalecimiento de las Culturas
MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTES

